

Cuba met l'accent sur l'importance de la coopération énergétique pour l'usage pacifique de l'énergie nucléaire



Vienne, 26 novembre, (RHC).- Cuba a mis l'accent à Vienne sur l'importance de la coopération énergétique en vue de l'usage pacifique de l'énergie nucléaire et de l'apport de la collaboration pour le développement des pays.

Intervenant à une séance du Comité d'Assistance et de Coopération Technique de l'Agence Internationale de l'Énergie Atomique l'AIEA, le représentant cubain auprès des organisations mondiales siégeant dans la capitale autrichienne, Juan Antonio Fernández, s'est référé aussi à la contribution pour obtenir les buts fixés dans l'agenda sur le développement durable pour l'année 2030.

Le diplomate cubain a signalé la nécessité de destiner davantage de ressources au Programme de Coopération et de les distribuer de façon équitable. Il a souligné qu'en aucun cas, des restrictions, des conditions ou de limitations ne devraient être imposées au bon déroulement de ce programme.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/77024-cuba-met-laccent-sur-limportance-de-la-cooperation-energetique-pour-lusage-pacifique-de-lenergie-nucleaire>



Radio Habana Cuba